

5ª CENA BENEFICA DE AEDT

La cena de Navidad de AEDT es, sin duda, uno de los actos más importantes que hacemos durante el año, nos reunimos, equilibramos lo vivido y hablamos de lo que está por venir, Disfrutamos de la excelente comida y de la compañía que se ha convertido en amigos, pero sobre todo, contribuimos a una organización benéfica difundiendo su trabajo y aportando nuestro apoyo a ella. Este 2019, fue el turno de la Fundación Niemann-Pick en España, que se dedica a promover la investigación de esta rara enfermedad y apoyar a las familias que la padecen.

Representando a la fundación, Javier, de 13 años, que es el único Tarragona afectado por esta enfermedad. Acompañado de su familia, nos habló de su experiencia alentadora y de la lucha de la Fundación Niemann-Pick para obtener un tratamiento efectivo para erradicarlo.

Desde la Asociación queremos agradecer a la Casa Joan Miret por recibirnos, y el apoyo de nuestros patrocinadores, AG Planning, Serveis Sanitaris de Tarragona, Virginia Peña Advocats y GCD Vanguàrdia i Disseny.

